
 

Kantonsschule trifft den Bundespräsidenten 

Bericht von Mateja Bekavac und Julia Keiser über den Arenabesuch vom 14.9.2018. 

Viele Menschen kritisieren, dass die Studierenden heutzutage nicht wirklich eine Ah-

nung haben, was auf der Welt geschieht. Mit dem Arenabesuch konnten wir unser In-

teresse für die Politik in der Schweiz sowie auf der ganzen Welt wecken. Wir wurden 

uns bewusst, wie gross das Engagement für Fair-Food ist und welche grosse Bedeu-

tung die Agrarinitiativen in unserer Gesellschaft haben. Zu Gast waren Maya Graf 

und Hans-Ulrich Huber, die die Initiative befürworteten. Auf der anderen Seite war 

Regine Sauter, ein starker Gegner der Initiative.  
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Der Höhepunkt des ganzen Abends war es, den Bundespräsidenten Alain Berset 

höchstpersönlich zu treffen und miteinander einige Worte über die umweltgerechte 

Landwirtschaft auszutauschen. Bei uns hat das Diskussionsthema «Fair-Food-Initia-

tive» perfekt gepasst, da wir gleichzeitig einen Aufsatz zu diesem hochinteressanten 

Thema verfassen mussten. So waren wir über das Thema informiert, da wir uns da-

mit auseinandergesetzt hatten.  

Es war eine tolle Erfahrung, in die Welt der Politik einzutauchen und zu sehen, dass 

viele Argumente für die Initiative sprechen, aber es dennoch viele negative Aspekte 

gibt. 


